

Ressort: Sport

Fußball: Schiedsrichterobmann begrüßt Torlinientechnik

Brüssel, 04.12.2014, 18:01 Uhr

GDN - Lutz-Michael Fröhlich, Leiter der Abteilung Schiedsrichter beim Deutschen Fußball-Bund (DFB), begrüßt die Einführung der Torlinientechnik in der Fußball-Bundesliga. "Das Votum ist aus Schiedsrichtersicht erfreulich", sagte er der "Rheinischen Post" (Freitagsausgabe).

"Bei der Frage, ob der Ball die Torlinie überschritten hat, wird die Antwort aus einer persönlichen Wahrnehmung herausgeholt und der Technik übergeben. Das begrüßen wir." Fröhlich fügte hinzu: "Bei dem Hawkeye-System handelt es sich um eine kamerabasierte Technik. Das passt auch in das mediale Szenario des Fußballs." Da werde es Schnittstellen geben. "Und es wird in anderen Sportarten bereits erfolgreich eingesetzt."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-45783/fussball-schiedsrichterobmann-begruesst-torlinientechnik.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com